

ワクワク

12月

学校教育目標

1. すすんで学ぶ子
2. 思いやりのある子
3. たくましい子

学年目標

1. 話をしっかり聞く子
2. 友達に優しくできる子
3. 最後までがんばる子



熊谷市立江南南小学校
第2学年 学年だより
令和元年11月29日

後期前半のまとめ がんばっています

朝夕の冷え込みも厳しくなりましたが、2年生は元気に学校生活を過ごしています。運動会、遠足、持久走大会など、どの行事にも一生懸命取り組み、確かな成長を感じることができました。一人一人が一回り大きくなって、新しい年を迎えようとしています。

今年も残すところあと1か月、1年を締めくくる12月を迎えました。漢字、かけ算九九の習得にも一生懸命です。お家でも毎日、布団の中やお風呂やトイレなどで唱えていることと思います。これからの学習に必要なかけ算九九をしっかりと覚えられるように、今後も、励ましながら指導していきたいと思えます。まとめの12月、今までの成長をふりかえりながら、学習や生活のまとめに取り組んでいきたいと思えますので、引き続きご協力よろしくお願ひします。

校内持久走大会

11月1日(金)に校内持久走大会が開かれました。この日のために子供たちは、業間マラソンや体育の授業などで一生懸命走ってきました。少しでもタイムを縮めようとしている子、順位を上げようとしている子など、目標を持って頑張っている子供たちの様子をたくさん見ることができました。持久走大会は学校行事の中でも一番体力を必要とするもので、子供たちにとっては練習のときから辛いものだったと思えます。こういった辛さを経験して、心も体も成長していくものと思えます。最後まであきらめずに走りきった子供たちをたくさんほめてあげてください。保護者のみなさまも、寒い中たくさん応援していただき、ありがとうございました。



図書館・公民館 見学に行ってきました

11月29日(金)、『江南総合文化会館ピピア』へ探検に行きました。

実際に見学に行って、普段は見られない場所を見せていただいたり、自分たちで考えてきた質問をしたりすることもでき、公共施設への理解を深めることができました。

また、図書館カードを一人で使ってみることができて、とても満足そうでした。これからもたくさん利用してもらいたいです。



★借りた本を、12月13日(金)までに、江南図書館に返却をしに行ってください。お手数をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。



12月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
2 国語チャレンジ 一斉下校	3 全校朝会	4 学習の時間	5 学習の時間	6 学習の時間	7	8
9 算数パワーアップ	10 縦割り遊び	11 学習の時間	12 学習の時間	13 学習の時間	14	15
16 読書	17	18 学習の時間	19 学習の時間	20 学習の時間	21	22
23 国語チャレンジ	24 全校朝会 特別日課3時間 授業終了日	25 冬季休業日 (1/7まで)	26	27 さあ冬休み	28 冬休み	29
30	31 →					

お知らせとお願ひ!

- 生活科「うごく うごく わたしのおもちゃ」の材料と「さつまいものリース」の飾りの準備にご協力いただき、ありがとうございました。
- 寒くなってきましたので、業間運動や体育の時間には、学校用ジャージを着用します。用意ができましたら、お子さんに持たせてください。
- インフルエンザが流行する季節になってきました。かぜ予防には、手洗い・うがいが効果的です。温かいお茶を持参していただいても構いません。ご協力をお願いします。
- これからの時期は、体調を崩す子供たちが多くなってきます。体調が悪く、体育や朝の運動を見学させるときは、必ず連絡帳でお知らせください。
- 日が暮れるのが早くなってきました。暗くなる前に家に帰りましょう。4時半の夕焼けチャイムは家で聞くようにしてください。また、自転車は家の近くだけで乗りましょう。
- 学童を欠席する際は、お手数をおかけしますが、連絡帳でご連絡ください。よろしくお願ひいたします。

熊谷の子どもたちは、これができます!

大人が手本となって

4 つの実践!

- 朝ごはんをしっかり食べる。
- 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- 友だちをたくさんつくる。

生きる力



3 減運動!

- テレビの時間を減らします。
- ゲームの時間を減らします。
- スマートフォン・携帯電話やパソコンに触れる時間を減らします。

家族で約束を!

